



暦の上では3月です。待ち望んだ春がそこに来ていますね。ただ、昼夜の寒暖差も大きく、 昼は暖かくても、朝夕はまだまだ寒く、体調を崩しやすい季節です。体調管理には気をつけ ていきましょう。

【ひよこ組】

歌や手遊びが大好きで、ピアノや音楽、歌声が聞こえると自然と身体が動き出し、マラカスを持って棚の上を 指さして「音楽かけて」とアピールしてはノリノリで踊っています。日に日におしゃべりが上手になり、できる ことも増えているひよこ組さん。子どもたちのやってみたいという気持ちを大切にしながら、進級に向けて取り 組んでいきたいと思います。

- 【ねらい】・保育者に援助してもらいながら、着脱などの身の回りのことを自分でしようとしたり、できた時の 達成感を味わう。
 - ・保育者や友だちと関わって遊ぶ喜びを感じる

「いけ組】

朝の会では、名前を呼ばれると手をあげてみんなに聞こえる声でお返事することができたり、給食やおやつの前に 手はおひざに置いて待つこともできるようになってきました。またそんなおともだちの姿を見て"自分も!"と やってみて褒められると誇らしげな表情も可愛らしいです。2 月は室内で過ごすことが多くなりましたが、3 月は 外で季節の変化を感じながらたくさん体を動かしていきたいと思います。

【ねらい】●春の訪れを感じながら、友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ

●自分でできた喜びを感じながら、簡単な身の回りのことをする

【うさぎ組】

おともだちを意識して過ごすことの多くなっているうさぎ組さんたち。負けたくない気持ちがあり身の回りのこと を競ってやることもありますが、反対に困っているお友だちを気にかける優しい姿も見られていますよ。話すこと も大好きなので日々笑顔でやり取りして、お互いにますますお話し上手になっていっています。うさぎ組で過すこ とも残り少なくなってきたので、友だちと一緒におもいっきり遊べるような活動をしていきたいと思います。 【ねらい】●新しい園に行く事に期待し、身の回りのことなど意欲的に行う。

●保育者や友だちとごっこ遊びを楽しむ

🦫 3月の予定

3日(月) ひな祭り会

7日(金) 身体測定

15日(土) 卒園式

21日(金) 避難訓練(地震)

4日・25日(火) 英語レッスン



●15日(土)は卒園式です。 卒園式は 2 歳児と保護者、 保育職員のみで行います。

○歳児・1歳児さんは保育はありません。お忙しい時期 かとは思いますが、ご協力よろしくお願いします。



今年度も保護者の皆様には日頃より行事や日常生活で数多くの ご協力を頂きまして、誠にありがとうございました。

